

**Stadt Weißenfels**

**21.04.2022**

Fachbereich II

**Beantwortung der Anfrage**

öffentlich

AF 110/2022/1

der Stadträtin / des Stadtrates      Forner, Nico

am      30.03.2022      im Ortschaftsrat Langendorf

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Forner fragt, warum das städtische Blitzerauto mit 2 Mitarbeitern besetzt ist, während andere Kommunen hierfür lediglich einen Mitarbeiter abstellen und damit Personalkapazität für andere wichtige Aufgaben schaffen.

Sehr geehrter Ortschaftsrat,  
Sehr geehrter Herr Forner,

die Mitarbeiter werden auch aus Gründen der Eigensicherung in der Regel im Team eingesetzt. Dabei ist zu beachten, dass die Teams flexibel für alle Aufgaben eingesetzt werden und nicht nur zur Geschwindigkeitsüberwachung; bzw. die Aufgabenfelder je nach Situation auch zügig wechseln können (z.B. Beenden Verkehrsüberwachung zugunsten eines Einsatzes ruhestörender Lärm).

---

Trauer  
Fachbereichsleiter  
Bürgerdienste